
Resoconto e foto convegno sul terremoto Associazione “Il Punto”
In tantissimi, da Roseto degli Abruzzi  e da tutta la provincia di Teramo, hanno preso parte sabato sera al convegno-incontro
dal titolo “Di fronte ai terremoti: tra desiderio di prevenzione, sicurezza e ricostruzione” organizzato, nella splendida cornice
di Villa Paris, dall’Associazione “Il Punto”. Nel corso dell’appuntamento, durato circa tre ore, si è parlato del terremoto a 360°
affrontando tematiche importanti quali la prevenzione, la sicurezza ed il desiderio di ricostruire al meglio un territorio, quello
italiano, tra i primi in Europa per il rischio sismico e che, purtroppo, deve fare i conti con un patrimonio edilizio (soprattutto
quello pubblico) non sempre all’altezza di affrontare eventi sismici di grande portata.

Ad alternarsi  negli  interventi  tre ospiti  di  grande livello che hanno “catturato”, con il  loro contributo, l’attenzione dei
presenti.  Giampaolo Giuliani  della “Fondazione Giuliani” ha illustrato i  suoi  “controversi” studi  e le sue ricerche sulla
prevedibilità dei terremoti accendendo, come spesso accade, un serrato confronto con il pubblico che ha molto gradito le
parole del ricercatore aquilano, oramai rosetano d’adozione. Particolarmente seguite ed apprezzate sono state le esposizioni
dei due ingegneri Claudio Di Luzio, Presidente della “Di Luzio Engineering” di Roma, e Cristiano Cera, Titolare dell’omonimo
Studio Tecnico sito  sempre a Roma, che,  con parole semplici  e  chiare,  hanno spiegato al  pubblico la  situazione del
patrimonio edilizio italiano e le nuove e più moderne tecniche di costruzione e riqualificazione antisismica, rispondendo alle
curiosità dei presenti sull’utilizzo dei vari materiali quali legno, alluminio e quant’altro.

“Vogliamo ringraziare di vero cuore i relatori per la passione e la competenza con la quale hanno trattato dei temi che,
purtroppo, sono entrati  di  prepotenza nel vivere quotidiano di tutti  noi,  esponendo in maniera chiara e comprensibile
argomenti che non sempre sono alla portata di tutti” dichiarano soddisfatti i soci dell’Associazione rosetana. “Con loro il
giornalista  Lino  Nazionale  che  ha  moderato  l’evento,  le  numerosissime  persone  che  hanno  partecipato,  con  grande
attenzione, a questo appuntamento, confermando il grande interesse verso queste tematiche e i sindaci Severino Serrani di
Penna S. Andrea e Diego Di Bonaventura di Notaresco per averci onorato con la loro partecipazione, l’ex primo cittadino
rosetano,  oggi  consigliere,  Enio  Pavone,  il  consigliere  Angelo  Marcone,  il  Presidente  dell’Associazione  “Verso”,  Jwan
Costantini, e ai rappresentanti delle forze politiche locali Emilio Di Febo, Francesco Di Giuseppe e Carlo Simone. Spiace
invece non aver avuto la presenza ed il saluto istituzionale dell’Amministrazione rosetana e, in particolare, del Sindaco
Sabatino Di Girolamo. La nostra Associazione, sulla scorta dell’importante riscontro avuto da questo convegno-incontro, si
impegnerà comunque a proseguire su questa strada, tenendo sempre a mente i bisogni della collettività rosetana e non
solo”.
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